BON DE NON CESSION

Je, soussigné, 

I,

Sollicite l’admission en franchise des objets repris à l’inventaire ci-joint et je déclare :

ask for the duty free entry of the items indicated on the attached inventory and I certify :

· Que ces objets qui sont ma propriété depuis plus de 6 mois sont bien destinés à mon usage personnel ;

· That I own these items for more than 6 months and they will be for my personal use ,

· Que j’ai pris connaissance des interdictions figurant à l’article 34 de l’arrêté du 18 novembre 1950 aux termes desquels les objets admis en franchise ne peuvent :

· I am aware of the restrictions indicated -  § 34 of the law text of november 18th, 1950 – indicating that the duty free items can not :

· être utilisés à d’autres usages que ceux en vue desquels la franchise a été accordée ;

· be used for other purpose that the one for which duty free entry has been granted ;

· être cédés ou prêtés à titre gratuit ou onéreux pendant un délai d’un an compté à partir de la date d’enregistrement de la déclaration d’importation sans avoir acquitté les droits et taxes en vigueur au moment de la cession ou du prêt.

· Can not be lend, sold with or without payment during one year after  the customs clearance date otherwise taxes and duties will be due at the rate of the selling/lending date.

Fait à …………………………

City of issue ............................

Le ...........................................

Date ...................................................

Signature ............................................

